
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA 
Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 20 DE OCTUBRE DE 2005 

 
Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
Dª Ana Cros Stötter 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. J. Fausto Oria Vidal 
D. Julio Pellicer Porres  
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Duch Belenguer 
D. Jesús Zúñiga Pérez 
Dª Martina Delgado Pinar 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
Dª. Ana González Segura 
 
Excusan su asistencia:  
 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Andrés Cantarero Sáez 
D. Juan Martínez Pastor 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 1ª 
convocatoria la sesión a las 12:15 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las 
reuniones de los Consejos del Departamento de 
los días 8, 15 (extraordinaria) y 22 
(extraordinaria) de septiembre de 2005. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, de la presentación inicial 

de la tesis doctoral de D. David Fuster Signes y 
aprobación, si procede, del tribunal que juzgará 
dicha tesis. 

5) Autorización, si procede, del depósito de tesis 
doctoral de D. Jesús Zúñiga Pérez. 

6) Renovación de la Junta Permanente del 
departamento. 

7) Informe sobre el P.O.D. del curso 2005-2006. 
8) Permisos y Licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 

 
 
 
 
 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento de los días 8, 15 y 22 de 
septimbre de 2005. 

El profesor Alfredo Segura pide la palabra para hacer constar el agradecimiento a la profesora Chantal Ferrer 
por la extraordinaria labor que ha realizado como secretaria del Departamento los últimos años, y pide disculpas 
por olvidar hacer este comentario en la última reunión del Consejo de Departamento presidida por él como 
director. 

A continuación y a propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento de los 
días 8, 15 y 22 de septiembre de 2005 se aprueban por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- El pasado día 5 de octubre tuvo lugar el funeral por nuestra compañera de secretaría Carmen Romero, y el Sr. 
Director junto con un grupo de personas del Departamento acudieron en representación del mismo para dar el 
pésame a la familia. 

- En relación al puesto que ocupaba Carmen Romero, se ha propuesto a Fernando Benito para que continúe en 
el mismo. 



- Ha llegado un escrito de la Universidad para asignación de los perfiles de las plazas de técnicos medios y 
oficiales de laboratorio del Departamento. Hay cuatro perfiles dentro de cada categoría, correspondientes 
esencialmente a técnicos en química, bioquímica, electrónica e informática y mecánica. El Director informa (a 
petición del profesor Vicente Such) que se ha asignado a las plazas ocupadas por Dª Carmen Tortajada y D. 
Juan Damas el perfil de sistemas informáticos y/o electrónicos y a la plaza que ocupa D. José Fernández el 
perfil de técnicas mecánicas y/o industriales. No obstante, el Sr. Director comenta su preocupación de que en 
caso de vacante por baja o jubilación, la formación de la persona que ocupe el puesto pueda no ser adecuada a 
las tareas a realizar, y que el Departamento no tiene capacidad exclusiva para elegir. En particular, en todos los 
perfiles se menciona también técnicas de prevención de riesgos laborales. En ese sentido ha enviado una carta 
de acompañamiento dirigida a Carmen Tomás, la Jefa de Servicio de Recursos Humanos del PAS, para hacer 
constar dicha preocupación. Interviene el profesor Fausto Oria para manifestar sus dudas sobre la formación 
de los especialistas en riesgos laborales. Dª Carmen Tortajada comenta que en realidad no hay especialistas en 
riesgos laborales, sino que es algo que se pide en todas las oposiciones. 

- En la última junta de Facultad se aprobaron las modificaciones al nuevo reglamento de régimen interno de 
centro y se han enviado a la comisión de estatutos. Probablemente se aprobará en la próxima Junta de 
Gobierno, y eso implica que próximamente (hacia diciembre) habrá elecciones a Decano. 

- Se ha jubilado el profesor José Miguel Bolta, del Departamento de Física Atómica, Molecular y Nuclear. En 
Breve llegará un aviso para todos aquellos que quieran participar en el homenaje. 

- Han terminado las obras de instalación de los aparatos de aire acondicionado del bloque C de la Facultad de 
Física. Se nos pide que comprobemos que todo funciona correctamente y comunicar a la secretaría de la 
Facultad cualquier incidencia al respecto. 

- Se va a hacer una campaña sobre donación de sangre en las aulas, para informar a estudiantes y profesores. 

- La semana del 11 de noviembre la ADEIT organizará unas jornadas de presentación de empresas a los 
estudiantes. Próximamente llegará la información concreta. 

- Se va a organizar una visita guiada para el personal de la Facultad de Física al Museo de Ciencias Príncipe 
Felipe para el día 5 de diciembre (Fiesta del Campus). Todo el que esté interesado tiene que hacer la reserva 
de plazas en la secretaría de la Facultad. 

- Como noticia anecdótica, los decanos han concedido permiso para el rodaje de algún capítulo para una serie 
de televisión. 

- El Sr. Director agradece el trabajo realizado por los profesores Alfredo Segura y Chantal Ferrer durante el 
periodo de transición de cambio de director y secretario del Departamento. 

A petición de Dª Martina Delgado, el Sr. Director informa de que por el momento no hay ninguna novedad 
sobre la adscripción de los becarios al Departamento.  

3) Informe de las comisiones 

No habiendo asuntos que informar, se pasa al siguiente punto. 

4) Aprobación, si procede, de la presentación inicial de la tesis doctoral de D. David Fuster Signes y aprobación, 
si procede, del tribunal que juzgará dicha tesis. 

El Sr. director informa sobre la solicitud de presentación provisional de la tesis doctoral de D. David Fuster 
Signes, que debe enviarse a la comisión de doctorado, de acuerdo con la nueva normativa  de procedimiento de 
lectura de tesis doctorales. La tesis lleva por título: “Crecimiento y caracterización de hilos cuánticos de arseniuro 
de indio sobre substratos de fosfuro de indio InAs/InP”, dirigida por el profesor D. Juan Martínez Pastor y Dª 
Luisa Gonzalez. La propuesta de presentación provisional de la tesis es aprobada por asentimiento de todos los 
presentes. 

Además el Sr. Director detalla la propuesta de tribunal, que es aprobada por asentimiento de todos los 
presentes. 

 



5) Autorización, si procede, del depósito de tesis doctoral de D. Jesús Zúñiga Pérez. 

El Sr. Director informa sobre la petición de aprobación del depósito de la tesis doctoral de D. Jesús Zúñiga, 
también de acuerdo con la nueva normativa. El candidato presenta, además del manuscrito de la tesis, los informes 
correspondientes a los tres evaluadores (que no han sugerido ninguna modificación), y  por tratarse de una tesis 
europea, informe de dos expertos, así como justificación de estancia de más de tres meses fuera de la Universidad.  

D. Jesús Zúñiga interviene para comentar que espera que la experiencia de ser el primero en presentar la tesis 
doctoral de acuerdo con la nueva normativa sirva para facilitar los trámites a los que vengan después.  

Se autoriza el depósito de la tesis por asentimiento de todos los presentes. 

6) Renovación de la Junta Permanente del departamento. 
El Sr. Director informa que de acuerdo con el reglamento interno del Departamento es necesario renovar la 

Junta Permanente, antes de un mes después de la elección del nuevo director. Recuerda que la junta permanente la 
forman como mínimo el director, tres miembros del PDI, uno del PAS y un estudiante. El secretario del 
Departamento puede actuar como secretario de la Junta Permanente, sin ser necesariamente miembro de la misma. 
En base a las personas que han manifestado su interés, y teniendo en cuenta que en cuanto a los estudiantes la 
única posible candidata es Dª Ana González, la propuesta para miembros de la Junta Permanente sería la 
siguiente:  

Sr. Director: Jose Luis Cruz Muñoz 
Representantes del P.D.I.: Chantal Ferrer Roca 
      Clodoaldo Roldán 
      Domingo Martínez García 
Representante del PAS:  José Fernández Torres 
Representante de los estudiantes: Ana González Segura 
 
 No habiendo más propuestas, a continuación se procede a la votación de la propuesta anterior, que es 

aprobada por unanimidad (21 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones). 

7) Informe sobre el P.O.D. del curso 2005-2006 

La profesora Chantal Ferrer comenta que se han realizado algunas modificaciones del P.O.D., como 
consecuencia del cierre de algunos grupos de laboratorio (en particular un grupo de Laboratorio de Estado Sólido 
y semiconductores), la asignación de un grupo de Laboratorio de Mecánica que estaba pendiente, y la 
incorporación de 1 crédito de tutorización de alumnos a la profesora Mª Carmen Martínez. Además solicita que 
todos comprueben el P.O.D por si se detecta algún error o incompatibilidad. 

El profesor Fausto Oria reconoce que por un descuido de los profesores responsables, hay que hacer cambios 
relativos a la asignación de la docencia de la asignatura de Electrodinámica Clásica, dado que el horario de dicha 
asignatura para los tres grupos es el mismo. Esto ha dado lugar a incompatibilidad, que afecta fundamentalmente a 
los profesores Fausto Oria y Francisco Pomer. Propone realizar las siguientes modificaciones: el profesor 
Francisco Pomer se encargaría de los seis créditos correspondientes al grupo de valenciano, y el profesor Fausto 
Oria de 3 créditos de la asignatura de Electromagnetismo de la licenciatura en Química (grupo D). Dichos 
cambios han sido comunicados al profesor Clodolado Roldán, para que los incorpore al P.O.D. El profesor 
Vicente Such interviene para comentar que dichos cambios afectan a la asignatura de Ondas electromagnéticas 
(para Ingeniería), en la que comparte docencia con el profesor Fausto Oria. Los cambios anteriores implican 
incompatibilidad para el profesor Fausto Oria, el cual propone que se arregle a nivel personal sin retocar en este 
caso el P.O.D. 

El profesor Alfredo Segura sugiere que una vez se realicen las modificaciones, se comunique a los 
responsables del Aula Virtual lo antes posible para que actualicen la docencia de cada profesor. 

El profesor Joaquín Navasquillo advierte que el grupo D de la licenciatura en Química es de Valenciano y que 
podría haber quejas si se da en castellano. El Sr. Director comenta que siempre es posible arreglarlo con un escrito 
en el que se justifique el cambio. 



La profesora Chantal Ferrer, como representante de la comisión de horarios recuerda que hacia el mes de abril 
suele enviar la propuesta provisional de horarios del curso siguiente, e invita encarecidamente a todos a que 
revisen los horarios para evitar problemas como los que han surgido este curso con la asignatura de 
Electrodinámica Clásica. 

8) Permisos y Licencias del P.D.I. 

No habiendo permisos solicitados, se pasa al siguiente punto. 

9) Asuntos de trámite 

No habiendo asuntos de trámite, se pasa al siguiente punto. 

10) Turno abierto de palabra 

La profesora Chantal Ferrer comenta que ella hizo la convocatoria del presente Consejo del Departamento 
como Secretaria, dado que en ese momento no había llegado todavía el nombramiento del nuevo Secretario, y 
aprovecha la ocasión para agradecer la colaboración de todos durante estos años, y en especial a los miembros de 
secretaría del Departamento. 

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión y, como Secretario, extiendo la 
siguiente acta. 

  

Burjassot, 20 de octubre de 2005 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 
 


